

Médaille d'or pour le K-4 masculin cubain à Toronto



Le k-4 masculin a remporté l'épreuve du 1000 mètres aux Jeux Panaméricains de Toronto , ce qui représente le premier titre pour notre pays dans la discipline.

Jorge García, Renier Mora, Reinier Torres et Alex Menéndez ont conquis le titre avec un temps de 3 minutes 01.744.

L'argent est revenu aux Brésiliens Roberto Maehler, Vagner Junior Souta, Celso Dias de Oliveira Junior et Gilvan Bitencourt, alors que la médaille de bronze a été remportée par les Argentins Daniel Dal Bo, Juan Ignacio Cáceres, Pablo de Torres et Gonzalo Carreras.



Radio Habana Cuba